林克巳かすがい瓦版 第24号 (1)

KATSUMI HAYASHI KASUGAI

ともに考え、 ともに行動 あなたの思いに 応えます





KASUGAI REPORT

発行元: 林克已後援会事務所 春日井市鳥居松町6丁目27番地3 TEL0568-81-1851



市制70周年の年が終わり、新しいステージに向けての、まちづくりが始まりました。また私自身、春日井市議会議員として3期12年目を迎える事ができました。これまで、市議会議長や監査委員など数多くの要職を経験する機会をいただきましたが、これらの経験を活かしながら将来の春日井市のまちづくりの一助となれるように、今後も謙虚に誠実に努力してまいります。

また、今期2度目の監査委員に就任いたしました。今回も経済 性、効率性、有効性の観点からしっかりと監査を行ってまいりた いと思います。

車座懇談会を開催しました



毎年の恒例となりました車座懇談会を各町内会、自治会など8箇所で開催致しました。 平成15年に春日井市議会議員に当選させて頂いて以来、区・町内会、自治会等の会場を お借りして車座懇談会(市政報告会)を開催してまいりました。市民の方々の声を直接聞 かせていただく最良の機会との思いから、これまで定期的に毎年開催してまいりました。

膝を突き合わせて市民の方々と意見交換ができるとても大切な機会であり地道な活動ですが、これからも謙虚に誠実に継続していこうと思います。









林克巳のホームページを開設してます。 http://www.ma.ccnw.ne.jp/kasugai/

林克巳のフェイスブックも開設しました。

https://www.facebook.com/katsumi.hayashi.90







林克巳かすがい瓦版 第24号 (2)

春日井市の人口31万人を突破



昭和18年に春日井市が誕生したときは人口約5万人、昭和33年には高蔵寺町、坂下町の2町が加わり昭和49年には20万人、平成17年に30万人に達しました。そして4月、春日井市の人口が31万人を超えました。

全国的に人口減少社会に突入した昨今、微増ではありますが市内の

人口が増加を続けることは喜ばしいことであり、春日井市に「住みたい、住んでよかった、 住み続けたい」と多くの方々が感じて頂いている結果だと思います。

また郷土愛に溢れる先人の方々が、春日井市の未来を見据えた事業を様々な形でこれまで推進してきて頂いた努力の賜物であり感謝の念に堪えません。春日井市民の人口構成から急激な少子化現象は予測されていません。しかし高齢者人口は増加していく傾向にあることから、これからも少子高齢化を見据えた施策を推進していく必要があると思います。

市内小中学校普通教室への空調機設置について

春日井市内の公立小中学校の図書室、音楽室、コンピュータ 教室には今年度中に空調機が設置される予定です。



しかし近年の猛暑に対応するため市内公立小中学校の普通教室、約930室に各室1台の空調機を平成27年度から28年度までの二年間で設置していく計画が報告されました。初年度は、全中学校15校と小学校8校に設置されます。これで、夏場に児童生徒たちが教室での暑さを気にせず、安全で快適な教育環境の中で学校生活を送ることが出来るようになると思います。

災害情報ツイッターで緊急情報を発信します。

豪雨などによる水害発生時に避難場所や災害状況などの情報を得るために春日井市ホームページへのアクセスが一時的に集中したことにより、ホームページに接続しにくくなる状態が発生しました。本市では、「安心安全情報ネットワーク」を設置し災害情報などのメール配信を行ってきましたが、災害時の情報を入手する手段を多様化し迅速かつ確実に情報提供出来るように「災害情報ツイッター」を開設することになりました。

また、同時に春日井広報大使の方々が春日井の魅力やイベント情報を発信する「春日井市公式 UINE」も9月5日より開設しました。

かすがいシティバスの利便性が向上しました。

10月より、かすがいシティバスの一部路線を変更し、バス停を 16箇所新設しました。また、運賃では妊婦さん(マタニティカー ド申請所持者)の場合、半額の100円、障がい者手帳等所持者の 付添人も無料に割引が拡大しました。より利用しやすく改善が図られ 更にシティバスの利用者が増えることが期待されます。

